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深谷市教育委員会



 

 

平成２７年深谷市教育委員会第７回定例会 

 

 

 

日  時  平成２７年７月１４日（火） 

      開 会 午後１時３０分 

      閉 会 午後２時２０分 

 

場  所  教育庁舎 ３階 大会議室 

 

出席委員  教   育    長   小 栁 光 春 

教育長職務代理者    柿 沼 敬 一 

      委        員   井 上 美佐子 

委        員   清 水   巖 

委        員   橋 本 幾 子 

 

出席職員  教 育 部 長   澤 出 晃 越 

      次     長   植 竹 敏 夫 

      次     長   片 桐 雅 之 

      教 育 総 務 課長   韮 塚 洋 明 

教 育 施 設 課長   吉 田   稔 

      学 校 教 育 課長   島 﨑 祐 子 

      生涯学習スポーツ   岡 田   真 

振 興 課 長 

      渋沢栄一記念館長   坂 倉   茂 

      図 書 館 長   島 田 久 一 

 

書  記  教 育 総 務 課   加 藤   昇 

      課 長 補 佐    

 

欠席職員  文 化 振 興 課長   鳥 羽 政 之 

 



 

 

１ 開会 

   教育長が開会を宣告 

 

２ 前回議事録の承認 

   第６回定例会の会議録を全員異議なく承認 

 

３ 会議録署名委員の指名 

   教育長が柿沼委員を指名 

 

４ 会議の概要  

（１） 会議 

   ① 報告１ 平成２７年深谷市議会第２回定例会について 

    教育部長より説明 

   ② 報告２ 深谷市教育委員会後援に関する事務取扱要綱に基づく承認について 

    教育総務課長より説明 

   ③ 報告３ 深谷市立幼稚園に係る利用者負担額、軽減等の状況について  

    教育総務課長より説明 

   ④ 報告４ 常盤幼稚園建設工事及び幡羅小学校体育館天井改修工事の入札結果について  

    教育施設課長より説明 

   ⑤ 報告５ 深谷市教育委員会だより「こころざし第２３号」（平成２７年７月発行）について  

    学校教育課長より説明 

⑥ 報告６ 第８回「手紙でつむぐ『ありがとう』の思い」手紙の募集について  

    学校教育課長より説明 

⑦ 報告７ 平成２７年度安部・木村教育学術研究奨励事業について 

    学校教育課長より説明 

   ⑧ 報告８ 平成２７年度「まごころ先生」派遣事業について 

    学校教育課長より説明 

⑨ 報告９ 平成２７年度「こころざし深谷科学塾」について 

    学校教育課長より説明 

⑩ 報告 10 平成２７年度小学生学習支援事業「がんばル～ム」について 

    生涯学習スポーツ振興課長より説明 

⑪ 報告 11 平成２７年６月深谷市立小・中学校教員等の発令について【非公開】  

    片桐次長より説明 

⑫ 報告 12 専決処理の報告について【非公開】 

    教育部長より説明 

⑬ 議案第３５号 全国学力・学習状況調査結果の公表に係る同意について 

    片桐次長より説明 



 

 

  発言の要旨 

   ① 報告１ 平成２７年深谷市議会第２回定例会について 

   教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   教 育 部 長  （概要を説明） 

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。  

井 上 委 員  一般質問の「小・中学校のトイレを和式から洋式にすべきと

思います。」の部分ですが、自動洋式トイレの普及により、水

を流さないでそのまま立ち去ってしまう児童が増えています。

学校は全部水を流すタイプになっていますので、指導に加えて

欲しいと思います。  

   教 育 部 長  一点補足します。なかには家以外では直接便器に触れるのを

嫌うお子さんがいたり、国際的なことを考えますとアジア圏で

は和式に近いトイレも多いこともありますので、和式も残して

おきたいということは申し上げております。 

井 上 委 員  和式に慣れないと腿の筋肉がダメになってしまいますよね。 

柿 沼 委 員  和式は、結構ありますよね。どこかに行ったときに使い方

が分からなくなってしまいますよね。 

   教 育 部 長  そういった逆の現象も起きかねないので、和式を全て無くす

ということはちょっと問題があると思います。 

 

   ② 報告２ 深谷市教育委員会後援に関する事務取扱要綱に基づく承認について 

   教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   教育総務課長  （概要を説明） 

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。  

      （質疑なし） 

 

 

③ 報告３ 深谷市立幼稚園に係る利用者負担額、軽減等の状況について  

   教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   教育総務課長  （概要を説明） 

教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

      （質疑なし） 

 

 

   ④ 報告４ 常盤幼稚園建設工事及び幡羅小学校体育館天井改修工事の入札結果について 

   教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   教育施設課長  （概要を説明） 

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

   （質疑なし）  

 

 

   ⑤ 報告５ 深谷市教育委員会だより「こころざし第２３号」（平成２７年７月発行）について  



 

 

   教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   学校教育課長  （概要を説明） 

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

      （質疑なし） 

 

 

⑥ 報告６ 第８回「手紙でつむぐ『ありがとう』の思い」手紙の募集について 

   教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   学校教育課長  （概要を説明） 

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

      （質疑なし） 

 

   ⑦ 報告７ 平成２７年度安部・木村教育学術研究奨励事業について 

   教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   学校教育課長  （概要を説明） 

教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

井 上 委 員  この２９名の論文ですが、昨年度の課題として児童生徒の実

態の把握が弱かったというものがありましたが、それを踏まえ

て論文を作成するということは伝えてあるのでしょうか。 

学校教育課長  この指定書を交付したときに、そのような話をさせていただ

きました。それとともに、昨年度最優秀になられました清田先

生の論文を発表していただき、その素晴らしさを見ていただき

まして、そのような形に高めていくよう指導いたしました。 

 

 

⑧ 報告８ 平成２７年度「まごころ先生」派遣事業について 

   教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   学校教育課長  （概要を説明） 

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

   （質疑なし） 

 

 

⑨ 報告９ 平成２７年度「こころざし深谷科学塾」について 

   教 育 長  事務局より説明を求めます。 

   学校教育課長  （概要を説明） 

   教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

   （質疑なし） 

 

 

⑩ 報告１０ 平成２７年度小学生学習支援事業「がんばル～ム」について 

   生涯学習スポーツ  （概要を説明） 

   振 興 課 長  



 

 

教 育 長  本報告について、質疑はありませんか。 

井 上 委 員  目的の中に「本年度は、勉強だけでなく体を動かして運動

もする」とありますが、確か平成２６年度の体力テストの結果

で、男女とも５０ｍ走が全国の平均値より劣っていたというこ

とがありましたよね。それとボール投げも。それを受けて、こ

のような改善が図られたのでしょうか。そうだとすれば、大変

良いことかなと思います。 

もう一つ、握力もかなり弱っていますので、その辺はどの

ように考えていますか。 

教 育 長  ２つ言われましたね。全国調査を踏まえてのことなのか。

それから握力です。 

   生涯学習スポーツ  全国の運動能力の深谷市の小学生の平均を見まして、昨年 

   振 興 課 長 モデルとして明戸小学校で走り方教室を開催しました。運動

会シーズン前にスポーツ推進員さんに講習会を行ってもらいま

したが、子ども達に非常に人気がありまして、これなら２７年

度にやっていけるかなと思いまして、今回入れさせていただき

ました。あとダンスということで、身体を動かすということを

小学生にやっていただこうということで、一緒に入れて今回計

画させていただきました。ただ、握力については、ちょっと今

年度間に合わなかったことから、また何か考えていきたいと思

います。 

 

 

⑪ 報告 11 平成２７年６月深谷市立小・中学校教員等の発令について【非公開】 

  【非公開案件につき内容は省略】 

 

 

⑫ 報告 12 専決処理の報告について【非公開】 

  【非公開案件につき内容は省略】 

 

 

⑬ 議案第３５号 全国学力・学習状況調査結果の公表に係る同意について 

   教 育 長  事務局より説明を求めます。 

片 桐 次 長  議案第３５号「全国学力・学習状況調査結果の公表に係る同

意について」、埼玉県教育委員会による平成２７年度全国学

力・学習状況調査結果の公表に同意したいので、この案を提出

するものであります。 

   教 育 長  本議案について、質疑はありませんか。 

   井 上 委 員  深谷市全体の平均の公表ということでよいのでしょうか。

小・中学校の個々の学校の平均の公表はしないということでよ

いでしょうか。 



 

 

片 桐 次 長  県はしません。深谷市教育委員会も、各学校を比べた公表

というのは昨年度もしていませんが、各学校では自分の学校の

平均を公表しています。 

教 育 長  本議案について、討論はありませんか。 

           （討論なし） 

           本議案について、採決をいたします。 

            本議案を原案のとおり決することに賛成のかたは挙手をお

願いします。 

           （全員賛成） 

 本議案は、原案のとおり可決、確定いたしました。 

 

 

 

教育長  本日の議事はすべて終了いたしました。 

       

次回第８回定例会は、８月７日（金）午後１時開会です。 

       

以上で、平成２７年深谷市教育委員会第７回定例会を閉会します。 


